

支部だより

会員
だより

道端焼き鳥食べて
沖縄の暑~い夏をのりきろう！！

【報告】工事係長 金城直人

最近、道端で焼き鳥販売をしている光景を見かけることが多くなりましたね。あれって流行?

と言う事で、ある日現場から帰ると、弊社営業所が「焼き鳥屋」に！！

ピックリして確認すると、弊社隣の弁当屋さんの一画を利用した、今流行の道端焼き鳥屋の開店でした。好奇心から、買い物がてらちょっと取材をしてみました。営業をしているのは、弁当屋さんの関係者で、夜は居酒屋の営業、帰宅時間帯は道端焼き鳥屋と忙しくしているとの事です。不況続きの影響か、居酒屋の客数がめっきり減り、今流行の道端焼き鳥屋を考えついたそうです。

西原町産業通りの那覇南部方面への抜け道と言う事もあり、売り上げはまあまあのことでした。

弊社の社員もたまに利用しています。皆さんも近くを通る際には、ご利用なさってみてはいかがでしょうか？

日本道路株式会社
沖縄営業所長 梅田努



会員
だより

健康のため！？

厳しい夏到来です。暑い夏を乗り切るにはやはり日頃からの健康づくり。弊社(株)NIPPOは自転車ロードチームのスポンサーとしても活動しているということで今回は自転車競技について書いてみます。現在、全国的に又沖縄でも色々なレース、イベントが行われています。その中で、昨年私が参加した唯一のレースを紹介します。そのイベントとは、"美島ママチャリ耐久レース"。2~10名でママチャリ1台に交替で乗り5時間走るというイベント。一見楽な競技に感じますがそれが大変。皆一生懸命。走る距離が短いとそれなりのスピードでクタクタに。終わってみれば75チーム中25位。疲労と達成感が入り交じり、参加者全員で今年の参加を約束しました。特にサプライズゲストの〇〇〇48のメンバーの参加が良かった。意外と早く抜きつ抜かれつのデッドヒートでした。おまけに可愛かったです！皆さん、自転車競技に係わらず色々なスポーツイベントに参加しましょう。そして走りやすい道路をいっぱい造りましょう。これも健康のため！

株式会社NIPPO

沖縄統括事業所長 木下三基男

もうすぐスタート
で～す！
ドキドキで～す！

注)写真は解像度を落としています



平成24年
8月1日(水)
第12号



① 第71回
道路美化・清掃活動

活動報告・
トピックス

② 第10回
安全講習会

あれ！また意外と少ないぞ！

第71回道路美化清掃活動を、連休明けの7月17日(火)に実施しました。暑さも厳しくなっている事から、塩飴とスポーツドリンクを携帯しての活動となりました。前月の美化活動が台風4号の影響で中止になり、大量のゴミが出てくると思っていましたが、予想に反して前々回と同様に意外と少ない量でした。このままゴミが減り続ける事を願いたいものです。

厚い中お疲れ様でした！



●活動参加状況（後半グループ）

1 (株)高橋土建	2名
2 仲程土建(株)	1名
3 (株)南海建設	2名
4 南部舗道(株)	1名
5 南洋土建(株)	1名
6 日本道路(株)	1名
7 (株)NIPPO	1名
8 (株)豊神建設	1名
9 (有)北勝建設	1名
10 前田道路(株)	1名
11 牧港建設(株)	1名
12 (株)丸元建設	2名
13 (株)丸政工務店	2名
14 (株)屋部土建	1名
15 琉球開発(株)	1名
計 参加社	15社／15社 19名

今月の主な活動予定

- ① 8月3日(金)：第1回正副委員長会議
11:00～13:00 於：支部会議室
- ② 8月21日(火)：第72回道路美化・清掃活動
前半グループ
- ③ 8月28日(火)：第2回幹事会
11:00～13:00 於：支部会議室

安全は日頃の心構えから！

第10回安全講習会を7月27日(金)午後より浦添市産業振興センター「結の街」3階大研修室に於いて開催しました。

講習会は3構成で第1講は、那覇労働基準監督署の佐喜真芳弘産業安全専門官が「三大災害撲滅のために」と題して、また、第2講では沖縄総合事務局開発建設部工事検査官兼監査官の平良博孝氏が「沖縄総合事務局開発建設部の23年度の事故の状況について」と題して講義を行いました。3講目は、道路の開通式や様々な施設のイベントの司会進行の経験が豊富なフリーアナウンサーの下地則子様が「道路と私」と題して、自分の経験や仲間との交流を通して得た情報を基に、必要な道路、素敵な道路、安全な道路等望ましい道路についての思いを述べて頂きました。

なお、今回からは、講習会資料を会員各社にメールにて送付していますので、自己研鑽のため参考にして下さい。

自己研鑽のため熱心聴講！



菊池次長お疲れ様でした！



沖縄総合事務局 菊池良介
次長が、8月1日付けで国土交通省大臣官房付に異動となりました。同日付けで退職という事も聞いております。

菊池次長は昨年7月15日付けで着任し、約1年の沖縄滞在でした。今後のご活躍とご発展をお祈り致します。

後任には吉田延雄氏が就任することとなっています。